

新型コロナウイルス感染症の対応強化のお知らせ

柿の実プール

2020.4.8

新型コロナウイルス感染拡大により、スイミング教室の参加にご不安を感じられている方もいらっしゃると思います。

しかし、4/6のNHK「あさイチ」の放送内でも、プールの中は感染リスクが低いことが紹介されました。一般社団法人日本スイミング協会は、プールの次亜塩素酸ナトリウムによる殺菌は非常に強力であること、また湿度（50%～60%）を保つことによって、プール施設内は感染防止に優れた環境であり、感染リスクは少ないものとしています。また、健康や免疫力を保つためにも有効な運動手段だと考えます。柿の実プールでは、感染予防の対策をより一層強化したうえで、希望者の参加を受け入れています。

しかし、休校を申し出られる方もいらっしゃることを想定し、下記をお知らせいたします。

【休会について】

- **幼稚園児**⇒お電話でもご連絡した通り、**4/11(土)**までのご連絡は休会を受け付けます。
- **小学生**⇒HPにてお知らせするため、**4/18(土)**までのご連絡は休会を受け付けます。
- 連絡はメールでも受け付けます。infokakiswim@yahoo.co.jp
メールでのご連絡の方は、後日別紙の休会届けをご提出ください。

【休会される方の月謝について】

- すでにお支払いいただいている4月分から休会費を差し引いた金額を、5月分で相殺させてご精算いただきます。

【すでに一度参加されている方】

- すでに一度参加されている方も休会を受け付けます。（上記期限まで）
その場合は、再会されたときに1回分お休みしていただく事で相殺させていただきます。

不安定な状況が続く中、スイミングで身体を動かしお友だちや先生の元気な顔を見ることで、心身ともに元気に過ごせることを期待します。

お問い合わせは infokakiswim@yahoo.co.jp 高野まで